
3.4.1 Einrichtung  eines  neuen  Lebensmittelmarktes  in  Altperlach;  Bürgerschreiben  vom  
26.04.2007
Frau  Volk  unters t reicht  den  unbestri t tenen  Bedarf  angesichts  der  unbefriedigenden  
Einkaufs - situation  in  diesem  Bereich,  stellt  aber  auch  klar,  dass  der  BA hier  keine  
Möglichkeit  einer  Einflussnah me  besitzt.  Herr  Haslinger  verweist  auf  die  zu  geringe  
Attraktivität  der  vorhandenen  Platzangebote  für  große  Einzelhandelsket ten  – eine  
Einschätzung,  die  auch  von  Herrn  Hufnagel  als  anwesenden  und  an  stat tgefundenen  
Verhandlungen  beteiligten  Bürger  unters t richen  wird.
Es wird  vereinbart,  dass  sich  der  BA- Vorsitzende  in  einem  Gespräch  mit  der  
Stadtentwicklungs - planung  für  die  Findung  von  Lösungsansät zen  einsetzen  soll  
und  im  übrigen  den  Antragstellern  mitzuteilen  sein  wird,  dass  der  BA über  keine  
Möglichkeit  der  unmittelbaren  Einflussnahme  verfügt.


